

EL CORREO ILUSTRADO

Buscan coartar la libertad de expresión de Lenia Batres, alerta

La nota de Iván Evair refleja en el fondo la intención perversa de la ministra presidenta Norma Piña de pretender someter a la ministra Lenia Batres en sus magníficas intervenciones a favor de los intereses mayoritarios de la población de México. Piña, junto con sus otros colegas golpistas, dos traidores, quieren acallar la sólida opinión de Batres por el uso del adjetivo “absurdo”, que sólo significa lo contrario a la razón, lo que no tiene sentido.

Como sabemos, las decisiones en demasía por los ministros conllevan no solamente a la puridad del absurdo, sino a la ilegalidad más infame. La ministra presidenta usa el pretexto del adjetivo para aplicar una implacable afectación a la libertad de expresión que debe caracterizar a la institución.

En tanto, la ministra Lenia Batres tiene el respaldo de 36 millones de mexicanos.

José Lavanderos

